



# 今泉地区 コミュニティだより

地域の広報紙

第34号

2023年10月25日

発行/今泉地区

コミュニティ協議会

編集/総務委員会

印刷/下野印刷(株)



LRTに乗ってみましたか？ 終点の芳賀高根沢工業団地まで乗った私の感想です。乗り心地は大変快適でした。車内から見える宇都宮の風景も新鮮なものでした。向かい合う一般席に座りました。少し対面者とのスペースが狭いかな、相手との足の位置、方向に配慮が必要だと思いました。

終点の近くに、道の駅のような物産品が買えたり食事ができる場所があつたらしいのに。各停留場の周辺にも、魅力ある施設やレストラン、カフェ、居酒屋などがたくさん出来れば、LRTで行ってみようという気持ちになるのではないでしょうか。

LRTが地域公共交通として、NCC（ネットワーク型コンパクトシティ）の機能を發揮し、目指すべきスマートシティの実現に向けての取り組みが進展するものと期待します。

誰もが豊かで、便利で、安心がかなうような町づくりにつながればいいなと思っています。



祝 ライトライン 発進

今泉地区コミュニティ協議会

会長 大森幹夫



最新機器の運転席。視野も広い。



座席のデザインは『雷都』にちなんで稻妻を、足元は大谷石をイメージ。



現金払いは整理券を取り、先頭扉の運賃箱へ。



開業まであと4ヶ月。停留中の車両を見学し、お話を聞きました。



停留場との段差もなく、車内は完全バリアフリー。



8月26日、宇都宮駅東口での発車式を終えたライトラインの一番列車が、パフォーマーやマーチングバンドと共にパレードを行いました。東宿郷および駅東公園前停留場では今泉地区の皆さんが出迎え、旅立ちを祝福しました。

# よろしく★ライトライン！★

宇都宮駅東口

今泉小

駅東公園

パレード開催場所

東宿郷

駅東公園前

栃銀

宇都宮中央病院

ありがとうございました

警察の厳重な警備も。

沿線の皆さんによる花壇整備。



見守るたくさんのスタッフ。



パレードの後ろでは

音声ブースからMCが熱中症予防と事故防止を呼びかけ。



# 今泉地区の行事報告

## 4月

### 29日 ライトライン乗り方教室

ライトラインの地域住民向け乗り方教室が開かれました。宇都宮駅東口に停留された車両に乗り、乗降の仕方や安全対策、車両の内装などについて説明を受けました。(P3参照)



## 6月

### 1日 ボッチャ (泉の杜サロン)

ボッチャは、2チームに分かれ、どれだけ的球の近くにボールを投げられるかを競う競技です。参加者26名が技術と作戦を競い合うゲーム展開を楽しみました。



## 7月

### 2日 ハイキング

日光湯元温泉を出発し、湯ノ湖、湯滝、戦場ヶ原、小田代ヶ原を通って竜頭の滝を目指すハイキングコース。晴天に恵まれ、日光の自然に改めて感動する、さわやかな一日でした。



### 4日 健康づくり推進員会 出前講座 『楽しく学ぼう!介護保険制度』

市の高齢福祉課より講師をお呼びし、介護保険制度のお話を聞きました。30名以上が集まり、仕組みやサービス内容、申請方法について学びました。



### 16日 今子連 夏まつり

早朝より子ども会の子どもたちが「わっしょい、わっしょい」と声をかけ、太鼓を打ち鳴らしながら子どもみこしを担いで町内を巡りました。



### 27日 環境施設見学会

環境委員会主催の施設見学で、(株)エフピコのリサイクル工場を訪れ、食品トレーやペットボトルがリサイクルされていく過程を見学しました。



## 8月

### 19日 夏の夕べ・盆踊り

突然の雨に見舞われるハプニングもありましたが、アトラクション、屋台、盆踊り、打ち上げ花火などを4年ぶりに楽しみました。



## 9月

### 10日 敬老会

今泉地区には今年度100歳の方が3名おられます。そのうち1名の方のご家族が代理で参加され、国(総理大臣)、県、市からの表彰を受けました。



10/1

### 今泉地区 6年ぶり! 体育祭 開催

\*雨天とコロナ禍のため